



Investissements responsables, dividendes : ça bouge chez EthiasCo !

EthiasCo va distribuer un peu plus de 3 millions d'euros de dividendes à ses actionnaires. Interview avec Willy Demeyer (WD), nouveau Président du CA d'EthiasCo, et Benoit Verwilghen (BV), Directeur Général d'EthiasCo.

Présentez-nous EthiasCo ?

BV : EthiasCo est une société de participations qui a été transformée en 2017. A l'époque, elle détenait 3 participations : Ethias SA, Vlaamse Energieholding et SOCOFE. Depuis, elle a parcouru un bon bout de chemin puisqu'elle est devenue, en 2022, une véritable holding financière avec plus d'une dizaine de participations. EthiasCo, c'est aussi et surtout 1.511 actionnaires, soit la plupart des villes et communes, des CPAS, des zones de police et des provinces de Belgique ainsi que toute une série d'institutions publiques et d'entreprises (semi-) publiques. Nous venons également de renouveler, pour partie, le Conseil d'administration et d'accueillir notre nouveau Président, Willy Demeyer

WD : Et, à ce titre, je ne peux que féliciter EthiasCo pour cette belle évolution ; d'autant plus qu'elle est restée une société de participations proche de ses racines, à savoir largement inspirée du modèle mutualiste en assurance. Enfin, EthiasCo vise à préserver et à renforcer le lien historique entre Ethias SA, les Collectivités locales et les Institutions publiques belges.

Et quelle est votre actualité ?

BV : Nous accélérons le rythme de nos participations et de nos investisse-



« Grâce à ses investissements sociétaux et durables, EthiasCo bénéficie à toutes les collectivités locales, à toutes les institutions publiques et à la société belge dans son ensemble. »

Willy Demeyer

Président du Conseil d'administration d'EthiasCo



« EthiasCo, c'est 1 511 actionnaires, soit la plupart des villes et communes, des CPAS, des zones de police et des provinces de Belgique ainsi que toute une série d'institutions publiques et d'entreprises (semi-) publiques. »

Benoit Verwilghen

Directeur Général d'EthiasCo

ments socialement responsables grâce aux dividendes perçus des 3 premières participations de 2017. Il s'agit, notamment, d'investissements dans l'énergie verte, les infrastructures, la transformation digitale, la santé ou encore la mobilité. Bref, des secteurs d'une importance incontestable pour les Collectivités belges ainsi que les citoyens et qui sont moins sensibles à la volatilité habituellement observée sur les marchés financiers.

WD : Ceci permet, ainsi, à EthiasCo de verser un dividende d'un peu plus de 3 millions d'euros à ses 1.511 actionnaires. C'est une première mais pas une dernière ! Effectivement, au Conseil d'administration, nous avons fixé une politique de dividendes pour les prochaines années. Evidemment, ceux-ci seront fonction des résultats que nous obtiendrons à l'avenir puisqu'en même temps, EthiasCo doit maintenir les ressources financières ad hoc pour assurer son développement continu.

Pouvez-vous nous donner quelques exemples d'investissements responsables réalisés par EthiasCo ?

BV : Nous avons investi dans le secteur de l'énergie renouvelable, notamment dans des parcs éoliens ou des panneaux solaires, avec des participations dans Green4You ou encore Epico II Wind. Nous avons également pris une participation dans Fluxys, qui développe une infrastructure pour soutenir la transition énergétique, et investi dans des fonds spécialisés comme "The Belgian Infrastructure Fund" (I4B) et Epico II afin de promouvoir le développement de l'économie belge dans des projets sociétaux.

WD : Comme vous pouvez le constater, ça bouge chez EthiasCo ! Et je suis convaincu des bénéfices qu'elle peut apporter à toutes et à tous grâce à ses investissements sociétaux et durables.